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Le plus beau match que tu as vu (à la Télévision ou au stade) ?

La ½ finale de coupe du monde à Séville en 1982 en Espagne contre l’Allemagne. 

Tous les ingrédients étaient la pour nous faire vibrer : beau jeu, intensité, suspens, injustice et 
malgré la défaite un moment fabuleux. 

 

As‐tu une anecdote particulière à nous raconter ?  

Lors d’un tournoi international à Poitiers, avec les juniors du Fc Nantes, l’entraineur m’a prévenu 
de l’essai d’un nouveau gardien (moi aussi j’étais gardien). J’ai eu la surprise de me retrouver à 
partager les matches avec Jean‐Paul BERTRAND‐DEMASNES. La suite on la connaît…. 

 

Qu’attends‐tu de cette nouvelle saison 2018‐2019 a l’UF Saint‐Herblain ? 

‐ De bons résultats et surtout continuer à renforcer l’ambiance qui règne au sein du club. 

‐ Trouver le moyen de faire que les joueurs s’investissent plus lors des entraînements 

‐ Continuer à bien travailler avec l’école de foot car c’est la base de tout club 

‐ Que tout le monde se sente bien au club et qu’à la fin de la saison tout le monde veuille repartir 
pour une nouvelle saison 

 

 


